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留学レポート（感想紹介） 

 

２０２４年春休みにグリフィス大学付属英語学校英語研修プログラムに参加された外国語

学部・K さんの体験談です。短期語学研修がどんなものかイメージがつかない方、参加する

のに一歩勇気が出ない方はとても参考になるレポートですので、ぜひご覧ください！ 

 

 

Q１：数ある短期留学プログラムの中からグリフィス大学の留学プログラムを選んだ理由は

なんですか？ 

もともと様々な人種が共存し、異文化体験のできるオーストラリアに留学してみたいと思

っており、このプログラムがオーストラリアの現地の学校に通うというプログラムであっ

たため選びました。 

Q２：プログラム終了後の自分や英語学習に変化はありましたか？ 

英語しか通じない環境に身を置き、クラスメートと切磋琢磨することで、英語学習の意欲が

高まったと思います。 

Q３：プログラム参加前と参加後に思ったことはありますか？  

英語に対する考え方が変化したと思います。英語を日常生活で使うことで英語をツールと

して捉えるようになりました。 

Q４：自分が入ったクラスの生徒はどんな人がいましたか？  

９割が日本人の学生だったため、不安もありましたが学習に集中することができました。 

皆とても英語に対しての学習意欲が高かったため毎日良い刺激を受けることができました。 

Q５：日本人の割合についてどう思いましたか？  

少し日本人の割合が多かったように思います。 

Q６：授業の雰囲気や内容はどうでしたか？ 

授業中は生徒が自由に積極的に発言する感じを想像していましたが、日本で行われている

ような落ち着いた雰囲気の授業だったので不安も沢山ありましたがすぐに馴染むことがで

きました。 

Q７：先生はどんな人でしたか？また、先生のどんなところがよかったですか？ 

先生はとても明るく、全員が積極的に授業に参加ができる雰囲気づくりをしてくださった

ところが良かったところだと思います。 

Q８：現地の治安はどうでしたか？ 

ゴールドコーストは留学やワーホリ、旅行などで日本人にとても人気な地域なので日本人

が多かった気がします。治安は観光地でもあるため比較的良い方だと思います。 

Q９：現地での食生活について教えてください。 

ホームステイ先ではハンバーガーやフィッシュアンドチップス、ミートパイなどオースト
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ラリアでよく食べられているもの他にチャーハンやカレーなどのご飯ものも出ました。 

Q８：今後の英語学習の目標や留学計画はありますか？ 

今回の留学を通して、英語がツールに過ぎないということを実感しました。そして私たちの

普段の英語学習は英語でのコミュニケーションに生かすことが難しいとも感じました。そ

のため今後はもっと実践的で実際のコミュニケーションの場で使える英語を上達させたい

と思います。また、留学計画としては第二外国語で学習しているヨーロッパの国に留学して

みたいと考えています。 

 

 

 


